

La population a encore augmenté

Selon l'Institut national de la statistique et des études économiques (INSEE), la commune comptait 2543 habitants au 1^{er} janvier dernier. En 2007 et 2011, l'organisme communiquait les chiffres de 2180, puis de 2499 âmes. Soit une hausse significative d'environ 15 %. Lors de ses vœux (*notre édition du 19 janvier*), Michel Gros réaffirmait son souhait de « *maîtriser la croissance démographique, qui a atteint 3,5 % ces dernières années.* » Progression que le maire entend désormais limiter à 0,5 %. La prochaine révision générale du plan local d'urbanisme devrait aller dans ce sens. L'an passé, les services de l'Etat civil ont enregistré vingt-quatre



La façade de l'hôtel de ville roquier, sis au cœur du village.

naissances (dont une petite fille née au village), vingt-deux décès et six mariages.

J. H.